

## Nota de prensa

## El Open de Australia reúne a las mejores raquetas del mundo en Eurosport con Orange TV

- Hasta el próximo 1 de febrero, los clientes de Orange TV podrán disfrutar de todos los partidos disputados en la emblemática Rod Laver Arena, con la máxima calidad de imagen y sonido en ultra alta definición a través de Eurosport 4K.
- Además, los clientes de Orange TV vivirán toda la emoción del torneo australiano gracias a la amplia y completa cobertura ofrecida en los distintos canales de Eurosport.



Madrid, 13 de enero de 2026. - Melbourne se prepara para acoger de nuevo, desde el próximo 18 de enero y hasta el 1 de febrero, el primer Grand Slam de la temporada. Una cita imprescindible para los amantes del tenis, que una vez más podrán disfrutar en Orange TV de todos los partidos con la máxima calidad de imagen y sonido, gracias a la amplia cobertura en directo y en exclusiva de los canales Eurosport 1 (dial 100) y Eurosport 2 (dial 102).

Además, Eurosport 4K (dial 101) retransmitirá todos los encuentros disputados en la pista central Rod Laver Arena, ofreciendo una experiencia única para vivir el tenis gracias a la ultra alta definición y la calidad de la red de Orange.



Eurosport 4K también forma parte de la **oferta Orange TV Bares**, disponible para establecimientos de restauración que quieran ofrecer a sus clientes la emoción del mejor tenis en calidad superior.

Por otro lado, los clientes de **Orange TV Libre** también podrán disfrutar del Open de Australia en los canales Eurosport 1 y Eurosport 2. Esta oferta está **disponible para los usuarios de cualquier operador** con una **promoción de 3,99 €/mes** durante los tres primeros meses.

Los abonados a Orange TV podrán seguir los encuentros en **hasta cinco dispositivos de manera simultánea**. Asimismo, y como es habitual, tendrán a su disposición las funcionalidades avanzadas de Orange TV, para disfrutar al máximo cada instante del Abierto australiano: **Grabación**, para volver a disfrutar de la emoción de cada partido cuando y donde se quiera; **Control del directo**, que ofrece la posibilidad de pausar o reiniciar un encuentro ya empezado; y **Últimos 7 Días**, que facilita el acceso a toda la programación emitida durante la última semana en Eurosport 1 y Eurosport 2.

### **Alcaraz, Djokovic y Sinner, principales protagonistas de la cita australiana**

El cuadro principal del torneo dará comienzo el domingo 18 de enero y concluirá con la final individual masculina el 1 de febrero de 2026, en el complejo de Melbourne Park.

Y una vez más, el Grand Slam que inaugura la temporada reunirá en Melbourne a los mejores tenistas del mundo. En primer plano estará **Carlos Alcaraz**, que afronta el gran desafío de conquistar por primera vez el Open de Australia, único título que aún le falta para completar los cuatro grandes torneos del circuito internacional, lo que convierte su participación en 2026 en uno de los grandes atractivos de esta competición.

Junto a él, **Novak Djokovic** buscará ampliar su legendario palmarés de 24 títulos de Grand Slam y podría lograr en Melbourne su undécimo entorchado en este torneo.

Y, por supuesto, la emoción se intensifica con la presencia de **Jannik Sinner**, actual bicampeón y defensor del título tras sus victorias en las ediciones de 2024 y 2025, con la posibilidad de reeditar uno de los grandes duelos frente a Alcaraz.

En el cuadro femenino del Abierto, los aficionados españoles esperarán ver una vez más lo mejor de la representación nacional, con **Paula Badosa** y **Sara Sorribes** llamadas a superar lo logrado en 2025, donde el tenis femenino español no alcanzó grandes protagonismos más allá de las rondas iniciales.

La expectativa está puesta en ver a estas jugadoras avanzar hacia fases decisivas en un torneo que contará con una inscripción de auténtico lujo: 101 de las 103 mejores tenistas del mundo estarán presentes, con **Aryna Sabalenka** e **Iga Świątek** como principales favoritas y con amenazas de gran nivel como **Elena Rybakina**, lo que garantiza un cuadro de máxima competitividad y emoción.

### **Sobre Orange**

Orange es la marca premium de MasOrange, el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con unas 41M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad, redes privadas 5G y cloud.

MasOrange dispone de más de 31 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y al 93% con la nueva tecnología 5G, con la que conecta más de 4.000 municipios por toda la geografía española.



*Por otra parte, MasOrange tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la economía del propósito en España, siendo respetuoso con las personas y el planeta. Además, trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada), la protección de los menores en el ámbito digital y el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.*